

# LA ÚLTIMA HORA

DIARIO ILUSTRADO DE LA NOCHE, DE INFORMACION LITERARIO Y ARTISTICO

REDACCION Y TALLERES: Olmos, 2.—Teléf. 1243  
ADMINISTRACION: P. Cort, 29.—Teléf. 2820  
PALMA DE MALLORCA

Sábado 1 de Julio de 1939.—Año de la Victoria

DIRECTOR Y FUNDADOR: D. JOSE LOUIS FERRER

Año XLVI.— Núm. 14045

## Los que vuelven victoriosos

HOY, 1 JULIO DE 1939

Los soldados de España; esos hombres admirables que han luchado y vencido a las órdenes de un Caudillo sin par, vuelven a sus hogares. Hace unos días llegaron a Mallorca los componentes de una heroica artillería. Mañana se espera la llegada de fuerzas pertenecientes al Regimiento de Infantería de Palm...

cunda, la España, en fin, del Caudillo y de su Falange; esta España que colma las aspiraciones de paz y de personalidad que alienta en el alma de todos los españoles; esta España que es única en su interior, es grande para el extranjero y es libre para el sentimiento nacional, la han hecho los soldados que lucharon con generosidad inmensa, soñaron, con la clara visión de José Antonio, en una organización perfecta y comprensiva y que tiene a su mayor orgullo llevar al frente del Estado al más insigne militar de estos tiempos, al más ponderado y recto de los estadistas que jamás florecieron en nuestro país.

También con los brazos abiertos estrecharles en ellos, y con la alegría vibrante de vítores entusiastas, han de recibirlos todos los mallorquinos. Porque al mismo tiempo que forjaron coronas de laurel para la Patria y sembraban para sí mismos prestigios imprecaderos...

Debe toda la ciudad desbordarse en manifestaciones de agradecimiento y de simpatía hacia los soldados que llegarán mañana, hacia los que vendrán también en fecha próxima, como ante los que llegaron pocos días ha.

## Las conversaciones anglo-japonesas

Hong-Kong.—Se sabe que últimamente los chinos han recibido nuevo material de guerra, aviones, armas y municiones, por valor de cinco millones de libras esterlinas.

tarán encaminadas solamente a un orden militar, sino que también se tratarán de cuestiones políticas. Ha manifestado también que no es probable que él tome personalmente parte en dichas conversaciones.

Shang-Hai.—Según informaciones de origen japonés, hoy, día primero de julio, comenzarán las conversaciones anglo niponas.

Tokio.—Al periódico "Ashari", manifiesta que el Ministro japonés del Exterior Arita no participará en las conversaciones, sino que, en su representación irá un alto funcionario, y en representación de la Gran Bretaña su Cónsul General en China.

Tien-Sin.—Aún cuando se empujaba las negociaciones anglo-japonesas muestran su pesimismo sobre posibilidades de solución del problema de Tien Sin.

Londres.—El periódico inglés "The Times" publica una información de la Agencia Domey, en la que se afirma que se procederá a la extradición de los cuatro chinos acusados de asesinato, antes de empezar las negociaciones en Tokio.

Tokio.—Se comunica que las Autoridades navales japonesas han detenido su acción en Fu-Cham, a petición de las Autoridades británicas.

Se ha accedido a la petición siempre que se proceda a la evacuación total de los súbditos británicos en aquella localidad, la cual se efectuarán en varios destructores ingleses.

## Mañana llegan nuestros soldados

Mañana llegarán procedentes de Barcelona. Propuesta de recompensas para otro batallón de Palma. La medalla militar al cabo Andrés Isern

SE LES TRIBUTARA UN RECIBIMIENTO ENTUSIASTA. Mañana será día de los grandes sentimientos para Palma. Llegarán nuestros soldados. Estos muchachos que entonando el "Cara al Sol" y con el grito de Viva España! en los labios marcharon a la guerra para defender la libertad y la justicia, que era la Santa Causa de España. Vuelven triunfantes y gloriosos a sus lares y con el corazón henchido por la alegría mas grande. Palma les recibirá también con alegría infinita y les demostrará cada grande es su agradecimiento por su noble y valiente proceder y la infinita expresión del cariño que les tiene.

Vienen triunfantes y gloriosos. Bien venidos seáis nobles hijos de esa tan querida España y no menos querida Mallorca y que Dios recompense vuestra gloriosa acción al luchar como lo habeis hecho por El y por la grandeza de España.

Esta mañana ha circulado en Palma la noticia de que mañana llegarán nuestros soldados, noticia que mas tarde nemos podiamos comprobar. Ha corrido por Palma como reguero de pólvora y la alegría que se ha experimentado ha sido inaudita. Inmediatamente han empezado a hacerse cálculos y preparativos para recibirlos con la grandeza que merecen.

La ciudad se enganará como en los dias de mayor fiesta solemne y el 2 de julio será día verdaderamente señalado. El público que irá a recibirlos con seguridad será enorme pues la noticia de su llegada, repetimos, ha producido el enorme consiguiente júbilo y la mas grandiosa efervescencia.

Vendrán en el vapor correo de Barcelona que suele llegar a las siete de la mañana e irán a recibirlos las autoridades militares y el Ayuntamiento en masa. Cuando el vigía señale al barco, saldrán del puerto y al encuentro de la nave que conduce a los hijos de Mallorca, una serie de embarcaciones que se adelantaran para darles la bienvenida.

Las sirenas de los buques anclados en el puerto pitarán en señal de júbilo y el puerto será engalanado. A las seis y media de la mañana aldrán tres Bandas de Música: la Provincial, la del Regimiento de Infantería de Palma y la Municipal. La primera saldrá de las inmediaciones del Hospital Militar; la segunda, del Ayuntamiento y la tercera del Cuartel del Carmen.

Recurrerán las calles de Palma anunciando con alegres pasos-dobles y a la hora de llegada del barco se estacionarán, también, y acompañarán luego a los soldados. Sabemos que hay dispuestas gran cantidad de flores para arrojarlas al pasode las fuerzas y que el recibimiento que se les tributará será por completo entusiasta y todo lo cariñoso que la feliz circunstancia requiere.

En una palabra, Palma se dispone a cumplir largamente con su deber. Para ella el retorno de sus valientes hijos es otra gran emoción y otra inmensa alegría que añadir a las experimentadas por el glorioso triunfo de las Armas Españolas.

des de la División que a continuación se citan. Batallón 1.º de Palma núm. 36. Día 11 de Enero de 1939. A las 8'30 de este día el enemigo valiéndose de la densa niebla reinante, atacó fuertemente las posiciones de la loma del Alcornoque guardadas por este Batallón. A pesar del fuerte ataque y de la sorpresa recibida se rechazó con toda brillantez al enemigo poniéndole en franca huida, haciéndole muchos prisioneros y muchas bajas que abandonó a inmediación de nuestras posiciones.

Rechazado este ataque, que al parecer lo fué demostrativo, el enemigo, poniendo en acción un efectivo de unos tres Batallones y apoyado por una masa de ametralladoras llevó su esfuerzo principal sobre el extremo izquierdo del Batallón de Palma. Por esta parte atacaron los rojos con gran cantidad de guerrilleros al frente de ellos, cuyo único armamento era un saco terrero lleno de bombas de mano.

Enardecido el enemigo, se fué infiltrando, corriéndose por la vanguardia que unía la Bandera de Soria con el Batallón de Palma. La lucha adquirió desde entonces la máxima intensidad. Se combatió, debido a la intensísima niebla, cuerpo a cuerpo. Grupos de milicianos son hechos prisioneros. Y a las 11 horas 30 minutos, después de seis horas y media de lucha, al retirarse la densa niebla que envolvía a los combatientes y quedando las reservas quedó resuelta la situación.

Esta acción fué de gran quebranto para el enemigo que nos dejó en el campo armas automáticas, fusiles y unos 20 prisioneros. Frente a las posiciones del Batallón quedaron más de 200 cadáveres. Lo que de orden de S. E. se publica en la General de este día para conocimiento y satisfacción. El Teniente Coronel Jefe de E. M. Luis Durango. Hay un sello que dice. División núm. 74. Estado Mayor.

Es copia. Fontiveros (Avila) a 23 Junio de 1939. A. V. el Comandante Jefe Antonio Meneses. Rubricado.

UNA MEDALLA MILITAR. El Excmo. Sr. General Jefe del Cuerpo de Ejército del Maestrazgo en t. p. de 11 del actual dice lo que sigue: "General Jefe Ejército Centro en t. p. fecha 7 del actual, me dice— S. E. el Generalísimo de los Ejércitos Nacionales en escrito de fecha 5 del actual me dice: Como resultado de su escrito número 2 Sección 1.ª Negociado Recompensas, de fecha 8 del anterior, he resuelto conceder la Medalla Militar al cabo del Primer Batallón del Regimiento de Infantería Palma número 36 D. Andrés Isern Horrach, por los méritos contraídos por el mismo y que a continuación se relacionan. Lo que participo a V. E. para su conocimiento y el del Cuerpo de Ejército del Maestrazgo, que formuló la propuesta de referencia, significándole que doy conocimiento de esta concesión al Ministerio de Defensa Nacional, para su publicación en el Boletín Oficial del Estado.

Méritos que se citan. El día 18 de septiembre de 1938, atacada de noche la posición que ocupaba, en Sierra Lavall, por fuertes contingentes enemigos, tuvo una distinguida actuación animando a su Sección, con gritos patrióticos, lanzando bombas de mano de pié en el parapeto y adelantándose hasta las alambradas en persecución de los atacantes, siendo recompensado con un premio en metálico, como el combatiente más distinguido de su unidad. El 4 de noviembre al atacar las posiciones enemigas al Sur de la Sierra de Pandols, constituidas por tres líneas de trincheras, rodeadas de triple alambrada y fuertemente fortificadas, este Cabo, a la cabeza de la Sección de Choque, se lanzó al asalto con bombas de mano, llegando al cuerpo a cuerpo, cogiendo 48 prisioneros y numeroso armamento y encontrando gloriosa muerte cuando animaba a su fuerza.

Es copia Fontiveros (Avila) 22 de Junio de 1939. Año de la Victoria.—

## Una alianza difícil y peligrosa

Milán.— El importante diario "Corriere della Sera" publica con el título de "Cada vez más difícil" una editorial en la que dice no saber cómo acabarán las negociaciones entre las dos "grandes democracias" y el gobierno soviético. Es posible que acaso, a fuerza de ceder en todos los puntos, Londres y París consigan obtener el altísimo honor de la alianza bolchevique, pero desde luego se puede asegurar desde este momento que la habrán pagado cara, no solamente por las garantías que tendrán que conceder ni por los francos y libras esterlinas que verosimilmente tendrán que entregar bajo la forma de un empréstito, ni por la explícita confesión de impotencia y de miedo que es el más vistoso exponente de estos tratos por parte de los dos Estados occidentales, sino también por otros motivos que saltan a la vista. Tanto es así que no faltan voces autorizadas, tanto en Francia como en Inglaterra, que se elevan contra la peligrosa alianza que, metafóricamente, está siendo definida como "liaison dangereuse".

Pero está claro que ya no son los gobiernos quienes tienen en la mano la política de las dos grandes democracias. Chamberlain tiene notorios e inveterados antecedentes antibolcheviques. El señor Daladier, como excombatiente, no puede haber olvidado las consecuencias de la alianza con Rusia en la última guerra mundial. Fue Rusia quien cortó la cuerda al advenimiento de la revolución, y entre paréntesis, todo el peso del poderoso ejército austro-húngaro aumentado en algunas divisiones alemanas gravitó sobre Italia. La subida al poder de los bolcheviques tuvo como consecuencia la paz de Brest Litovsk, el sometimiento de Rumania y todo lo demás. Francia e Inglaterra encuentran hoy a Rusia políticamente en el mismo punto que cuando desertó del campo, militarmente acaso más débil y, en conjunto una incógnita.

No obstante estas verdades, que deben aparecer clarísimas en la conciencia de aquellos gobernantes, se insiste en buscar una alianza con Moscú. Insisten y suplican; hacen propuesta tras propuesta para llegar al grado de humillación a que el gobierno bolchevique quiere evidentemente llevarlos, porque, aparte de las posibles consecuencias lejanas, el primero e innegable éxito de Moscú está ya obtenido y aumenta todos los días: el ver a las grandes potencias capitalistas occidentales inclinadas ante el bolchevismo y dispuestas a pasar por todo, a transigir en todos los puntos a renegar todas las oposiciones, críticas y reservas, de veinte años para obtener una firma en un tratado que sería el más hipócrita e inmoral de la historia, porque, bajo el pretexto de asegurar la paz, aproximaría automáticamente las probabilidades de un conflicto general, multiplicaría sus ocasiones y aumentaría su extensión e importancia.

Pero los gobiernos de Londres y de París no son libres; están prisioneros de conveniencias parlamentarias, de la presión de unos centenares de miembros de la oposición irresponsables y de un par de docenas de periódicos pagados o los negociantes internacionales.

La obra de los dos gobiernos es cada día más árdua. Italia asiste friamente a sus angustias cuando se debaten en el mar de contradicciones en que han caído por su odio ciego

a los países totalitarios. Por ahora los italianos asisten simplemente a un espectáculo que si no es bello es por lo menos lógico: el que las democracias están destinadas a deslizarse hacia el bolchevismo no es dudoso para quien comprenda la historia de las ideas, de los partidos y de las costumbres. No es de extrañar que Francia e Inglaterra aceleren este deslizamiento a través de su política antitotalitaria. Lo único que puede extrañar es que todo esto ocurra con pretexto de salvar la paz y por obra de unos gobiernos eminentemente conservadores.

Cierta prensa democrática ha tratado de hacer creer a sus lectores en los últimos días que en Italia existe preocupación por la eventual alianza franco-anglo-soviética. Acaso sí, pero estas preocupaciones son de naturaleza puramente intelectual y platónica. Duele a pesar de todo ver a dos grandes países exponerse a la invasión del tópicocomunista que hará en ellos probablemente más daño que en la misma Rusia. Duele ver tanta incompreensión en sus esternos dirigentes a las que, por costumbre, se atribuye cierta dignidad e inteligencia.

Las democracias no pueden volver se atrás; se han echado el lazo al cuello y han confiado sus cabezas al simpático Molotov. El juego es cada vez más difícil y aunque preocupados por las razones dichas, los italianos asisten como espectadores a esta tragicomedia diplomática.

## Felicitación a Auxilio Social

El secretario general de Auxilio Social de España, don Jaime Espejo, y el Ministro de Agricultura, camarada Raimundo Fernández Cuesta, ha dirigido a Mercedes Sanz Bachiller, Delegada Nacional de "Auxilio Social" la siguiente carta: "He leído con el mayor interés tu libro-informe sobre la organización de 'AUXILIO SOCIAL' en Madrid. Todo ello me ha parecido magnífico; veo por las cifras con que detallas comedidos y auxilios prestados a cuantos lo han necesitado o se han acercado a vosotros solicitándolo, que no habéis omitido detalle ni trabajo para que nadie quedara desatendido.

Si no tuvieran tus servicios bastantes éxitos, ya logrados a través de estos dos años de guerra, éste sólo de Madrid, bastaría para acreditaros y haceros merecedores del agradecimiento total del país. Te felicito con entusiasmo por tu gran labor y esta felicitación la harás extensiva a todos los magníficos colaboradores que te han ayudado y que te han hecho posible este éxito. Os animo a laborar en las etapas de la paz con el mismo entusiasmo desplegado hasta ahora, para que sigáis vuestro servicio siendo una de las mag-

## Tratado germano-portugués

Lisboa.— Las negociaciones entre Alemania y Portugal para concertar un acuerdo económico en las regiones de Moravia y Bohemia quedó ayer firmado. Está concebido en los mismos términos que estaba el anterior solo que éste alcanzará también a todo el protectorado. Empezará a regir a partir del 15 de Julio.



El ministro de Obras Públicas, señor Peña, recibe la primera visita en su despacho oficial en Madrid



El General Yagü visita la gran Exposición Agrícola de Leipzig









ALCERRAR LA EDICION

Belarmino y la justicia francesa

Belarmino ha tenido que comparecer ante los tribunales franceses que quisieron practicar un careo entre los atacadores de la FAI y la "víctima", el excabecilla rojo Belarmino Tomás.

mesnadas rojas y de que ahora se hallen hambrientos y desvalidos en la vecina república. Pero desconcierta la actuación del juez de la causa de Belarmino, al intentar sacar de éste declaraciones comprometedoras para los encartados.

Puede ser que efectivamente Belarmino Tomás no reconociera a los encartados, puesto que en el momento del registro a su domicilio Belarmino se escondió debajo de una cama, pero aunque así no fuera no se hubiera atrevido a declarar lo contrario porque es mucho el pánico que este miserable tiene a los pobres milicianos a quienes ha engañado y que se encuentran en la tierra francesa obligados a recurrir al atraco para poder vivir.

Si a todo esto se añade que los de la FAI están dispuestos a "cargarse" a los moradores de las mejores fincas del aristocrático barrio de la "Estrella", a todas luces resulta evidente que la tentativa de juez está irremisiblemente condenada al fracaso, puesto que Belarmino, conocedor de todo esto, se guardará muy mucho de echar más leña al fuego, que está alimentado por un odio que es imposible de calcular.

Y después de lo ocurrido, a nadie se le pasará por las mientes dudar del "espíritu de hermandad y abnegación" de que tanta gala hicieron en sus discursos los jerifaltes de la pandilla bolchevique.

Noticiario de esta tarde

Congreso interamericano

Washington. — En el primer congreso interamericano reunido en San Francisco se ha acordado realizar los trabajos para la construcción de la grandiosa autopista que atravesará longitudinalmente el continente americano y que deberá ser inaugurada el 12 de octubre de 1942, con motivo de la celebración del 450 aniversario del descubrimiento de América.

La colosal autopista será dedicada a Cristóbal Colón.

Boletín Oficial del Estado

Burgos. — El Boletín Oficial del Estado correspondiente al día de hoy publica entre otras las siguientes disposiciones:

Vicepresidencia del Gobierno. — Orden sobre administración de bienes de los declarados responsables políticos y de los partidos y agrupaciones declaradas fuera de ley.

Ministerio de Justicia. — Varias órdenes admitiendo sin sanción ni perjuicio de los derechos que como funcionarios puedan corresponderles a varios de este Ministerio.

Ministerio de Hacienda. — Orden señalando el recargo que debe cobrarse por las aduanas para la liquidación de los derechos de arancel durante la primera decena del mes de julio que será de 104 enteros 11 centésimas por ciento.

Ministerio de Industria y Comercio. — Orden regulando la distribución de 16 productos alimenticios. Orden del mismo Ministerio determinando las mercancías cuyo comercio interprovincial requiere temporalmente la previa autorización de las delegaciones provinciales de abastos.

Submarinos italianos

El Ferrol del Caudillo. — Las dotaciones de los submarinos italianos que visitan la costa gallega, fueron recibidos brillantemente por la población. En el Club Tennis se celebró una fiesta en honor de los oficiales. Más tarde se trasladaron éstos a Santiago donde oaron ante el Apóstol. En Santiago fueron recibidos por las autoridades y el pueblo en masa que les dispensó un cariñoso recibimiento.

A su regreso al Ferrol del Caudillo fueron obsequiados con un banquete por el ayuntamiento.

Un artículo de Goebels

Berlín. — El Ministro del Reich doctor Goebels publica un artículo acerca de la propaganda que Inglaterra quiere hacer ahora cerca del pueblo alemán para convencer a este pueblo de la inofensiva política de Inglaterra.

Dice el doctor Goebels que no es ese el camino para entenderse y conquistar el pueblo alemán. Solo el Führer es el que tiene la palabra y que los alemanes han de seguir y obedecer. Para hablar al pueblo alemán hay que hacerlo razonablemente porque los germanos son una raza razonable.

El doctor Goebels dice a Halifax que Alemania se encuentra en la situación de un hombre que ha sido

Nada pasa, en Danzig

Danzig. — Ocupándose de las campañas alarmísticas de la prensa internacional, el periódico "Dantzig-Zeitung", órgano oficioso de los círculos de Danzig se refiere a las noticias difundidas por la prensa extranjera relativas a una pretendida militarización de la Ciudad Libre de Danzig.

Escribe el periódico que es una falsedad vergonzosa la de pretender que las tropas alemanas se concentran en Danzig. Sigue diciendo que en este territorio no se está efectuando nada que sea ilegal y en cambio en el país vecino de Polonia se respira una psicosis de guerra que bien pudiera ser la que ha provocado ese temor en el extranjero.

El extranjero, continúa diciendo,

se consagra actualmente por entero a dedicar su atención a las cosas de Danzig. Debe comprender naturalmente el extranjero que no se puede exigir de Danzig que esta ciudad permanezca indiferente a las cosas que con ella se refieren, al paso que en Polonia se profieren amenazas de guerra.

Para terminar las polémicas de la prensa internacional sobre la pretendida militarización de Danzig decidirse bien claro que en el aspecto militar nada pasa en Danzig que pueda admitir comparación siquiera a una militarización de la vida ciudadana, mientras que este estado de cosas se ha convertido permanente en Polonia y Francia.

El General Gambará en San Sebastián

San Sebastián. — Ayer llegó a esta capital el General Gambará para saludar a los componentes de la oficina de prensa italiana. El General Gambará que iba acompañado del Mayor Rossetti y de su oficial ayudante, ha sido recibido por el jefe de la oficina y por el administrador de la misma. En la sala principal, el señor Fostini, jefe de la oficina de prensa italiana le ha presentado al personal español e italiano al General Gambará, dirigiéndole breves palabras de agradecimiento y poniendo de relieve el orgullo de todo el personal por haber podido prestar su esfuerzo en favor de la amistad italo-española.

El General Gambará ha respondido con palabras conmovidas exaltan-

do sobre todo la fraternal amistad italo-española y el heroísmo de las tropas españolas e italianas, así como el personal de la oficina italiana de prensa en San Sebastián en quien ha encontrado el más afectuoso propagandista. Ha terminado con un saludo al CALDILLO y al DUCE y por último ha elogiado al personal de la oficina por el trabajo desarrollado considerándose orgulloso de poder agradecerse en nombre de la GPV. Seguidamente ha visitado con toda detención las diversas dependencias de la oficina y finalmente ha felicitado a las señoritas Magdalena Fernández y Manuelita Fernández que han sido condecoradas con la gran cruz de guerra italiana.

sa D. Alfonso de Orleans, el General Millán Astray, Jefes y Oficiales del Ejército y numerosas personas. Se hallaban también presentes, el Conde de Romanones y los familiares de las víctimas.

Lotería Nacional El segundo y cuarto premio en Palma

Los premios principales del sorteo de la Lotería Nacional celebrado en el día de hoy han correspondido a los siguientes números:

1er. PREMIO DE 100.000 PTAS. ha correspondido al número 31.333

despachado en Alicante, Gijón y Murcia.

2.º PREMIO DE 70.000 PTAS. ha correspondido al número 26.032

despachado en Zaragoza, PALMA DE MALLORCA, Valencia

3er. PREMIO DE 35.000 PTAS. ha correspondido al número 24.569

despachado en Sevilla, Barcelona y Zaragoza.

4.º PREMIO DE 30.000 PTAS. ha correspondido al número 15.091

despachado en Manresa, PALMA DE MALLORCA y Madrid.

PREMIOS DE 1.500 PTAS. 32922 despachado en PALMA DE MALLORCA; 354; 5148; 9119; 10772; 16044; 16534; 17436; 17541; 17499; 19723; 20866; 30386; 32880 y 2770.

Londres moviliza 16.000 policías

Londres. — Hoy han sido movilizados 16.000 policías para proteger a Londres de los actos de terrorismo anunciados por los extremistas irlandeses en venganza de las penas que han sido condenados los miembros del ejército republicano irlandés.

Ayer han declarado estos extremistas que continuarán cada vez con mayor violencia asus ataques de terrorismo hasta que se hayan retirado por completo de Irlanda las tropas inglesas y sean puestos en libertad 55 miembros de dicho ejército republicano que se halla en las cárceles de Inglaterra.

En Londres todos los edificios públicos han sido colocados bajo la vigilancia especial de la policía.



Mañana Domingo NOCHE a las 10 DEBUT EN PARTIDOS DEL PELO-TARI URRESTARAZU ANACABE—ECHAVE contra ATANO—URRESTARAZU ZULAICA—IRIONDO contra ECHEVARRIA—TRECET—SOLOZABAL

Y quinielas. Detalles por carteles y programas. Martes partidos y quinielas.

Comentario al discurso de Lord Halifax

La propaganda inglesa ha comenzado a funcionar y el gobierno se ha dedicado a rendir pleitesía a la oposición. El gran teólogo convencido que es Lord Halifax ha hablado por fin a gusto de los socialistas del "Daily Herald".

Ya hemos dicho ayer, que el discurso de Lord Halifax había sido muy pesimista y no ha faltado quien ha dicho que "contiene las palabras más graves que haya pronunciado ministro inglés alguno desde 1914". Lord Halifax arremetió en la forma, ya canónica de las democracias, con tra los "agresores". Por eso su discurso ha satisfecho a los belicistas de las dos orillas del canal de la Mancha. El "Daily Telegraph" se entusiasma tanto hablando del ministro que dice que es "un transformador", como Lutero; "Les Nouvelles" inspirado por Bonnet considera que este discurso en relación con el memorandum a Alemania sobre cuestiones navales es "la expresión firme y terminante de una nación".

La propaganda inglesa ha lanzado ya sus consignas. Las mismas noticias de Reuter han perdido hasta el último aire imparcial que le quedaba. La totalitarización de las democracias en cuestiones de propaganda es ya perfecta. No es que Francia e Inglaterra hayan carecido de propaganda, porque todos recordamos los mil instrumentos, alianzas y círculos empleados para esta propaganda desde hace largo tiempo, pero lo que van haciendo es normalizar estos viejos instrumentos y darles la agilidad

que tienen los de los estados totalitarios.

La prensa de Berlín y de Moscú ha tenido que decir también sobre el discurso de Lord Halifax. El "Popolo d'Italia" decía que el curso formaba parte del mismo conjunto de ideas alarmantes, donde se pleado últimamente por el "Daily Herald". Churchill. Y en cuanto a los belicistas alemanes se lamentan de la soluta incomprensión existente en Inglaterra de los asuntos europeos.

Pero en resumen: ¿qué es lo que dijo Lord Halifax? Lord Halifax afirmó que las negociaciones con la URSS quizá se acaben pronto de una manera viene a decir el "Daily Herald" que quedarán reunidos en Estambul los estados cuya "independencia y neutralidad" podría verse amenazada. Todo esto no era nada nuevo como tampoco la afirmación de Inglaterra, como siempre, de su voluntad a defender lo que Lord Halifax llamó "el derecho y el interés internacional". Porque lo curioso es que Inglaterra que ha triunfado el mundo con batallas como Waterloo y Trafalgar y que en Palestina y la India no puede decirse que se atreva a la "persuasión", pretenda insistir a la violencia. Como si Chamberlain fuese una especie de Mathama Ghandi resistiendo a las presiones militares y a la agitación de la propaganda comunista. La propaganda inglesa comienza a funcionar presentando a la "víctima" Inglaterra que recibe las riendas de las cinco partes del mundo "víctima".

Taurófilas

LA CORRIDA DE MAÑANA Aumenta a diario la animación para la corrida de toros que mañana ha de celebrarse en nuestra plaza y en la cual los diestros Marcial Lalanda, Victoria no Laserna y Jaime Pericás han de es toquear seis toros de la acreditada ganadería de Don Antonio Pérez Tabernero de San Fernando.

La corrida es esperada con interés pues ha producido vivas discusiones entre los aficionados y entre el público en general. Se espera que Lalanda lo grará el desquite para corresponder así al cariño con que le ha tratado siempre nuestro público; se confía en que La serna confirme la excelente impresión que dejó en Palma y se ansía que Jaime Pericás nuestro paisano realice la gran faena que ha de servir de confirmación a los triunfos que recientemente ha obtenido en el Continente.

En cuanto a los toros no es necesario recordar el prestigio de los toros de D. Antonio Pérez Tabernero de San Fernando, cuyo nombre no falta en ninguna combinación de ferias ni en el abono de Madrid. Es ganadería que tiene el orgullo de que sus toros sean siempre bravos y nobles por lo cual varios de sus ejemplares figuran en el cuadro de honor.

Por ello es que puede afirmarse que el cartel de mañana reúne todos los elementos necesarios para que podamos ver una gran corrida.

Esta tarde son esperados en avión los diestros Marcial Lalanda y Victoriano Laserna.

Las cuadrillas llegarán mañana en el vapor correo de Barcelona.

El despacho de entradas y localidad des estará abierto mañana en el Teatro Lírico y en el Café Suizo desde las diez de la mañana hasta la una y media de la tarde.

Las taquillas de la Plaza se abrirán a las tres y media de la tarde y seguidamente se dará entrada al público.

Se recuerda que quedan nulos todos los carnets y pases de favor de la temporada anterior.

La entrada de carnets y pases es por la puerta de autoridades y oficio. Para la circulación regirán las mismas normas que en la corrida anterior.

Se recuerda a los espectadores la prohibición de tirar almohadillas al ruedo y se les recuerda las severas sanciones que hay establecidas para los que faltan a estas disposiciones.

MAÑANA

SANTORAL. — Se celebrará la Preciosa Sangre de Ntro. Señor. MERCADO. — Se celebrará en Pollensa, La Puebla, Felanitx y Santcellas. FARMACIAS ABIERTAS: D.ª Antonia Ferrer, P. Weyler, 22. D. Miguel Cerdá, P. Libertad, 1. Jaime Calafell, Sindicato 13b. Francisco Ballester, Ramón L. 28. Andrés Ginestra, San Miguel 57. Miguel Forteza, Bolsería 1.

"Gabriel Esteve, P. Progreso" Domingo Femenías, C. Sotillo

PRINCIPAL (Temperatura ideal) Presentará mañana domingo el esperado E-TREND en Palma SIMONE NOMIS DE SOL DIAS DE SOL Es el mejor programa MARY GLORY LA SEÑORA NO QUIERE BODAS

DESHAGA SU ERROR... Otro sistema le perjudica Balanza "IGARRA" PESA EXACTA



SUMINISTROS RAPIDOS. Agente: VILLO. Miguel Marqués.

GATO GRANDE atigrado, se ha extraviado. Gratificación devolvucín calle Olivera 16-30

PRISMATICOS vendiendo. Ocasión. Informes: C. Calafell, fat, 29-1-9 Son Español.

CLUB ESPAÑA Domingo, 2 Julio, a las 9 noche inauguración serie Verbenas.

LEÑA Y SERRIN Se vende. Luis Martí, 31.

Plaza de Toros de Palma Mañana 2 de Julio, a las 5'30 tarde — Año de la Victoria 6 hermosos toros de Pérez Tabernero 6 Ganadería de D. Antonio Pérez de San Fernando por las figuras del torero Marcial Lalanda Victoriano Laserna Jaime Pericás